

Coepa aplaude el trasvase y lo exige para la Comunidad

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



REDACCIÓN La Confederación Empresarial de la Provincia de Alicante (Coepa) aplaudió ayer el trasvase del Ebro a Barcelona "para resolver la situación de emergencia que vive la ciudad". Coepa considera que la obra es "necesaria" y está prevista en el Plan Hidrológico Nacional, por lo que los empresarios alicantinos piden que, "de forma inmediata, y en esta misma línea de cambio de criterio, se recupere el proyecto de transferencia solidaria de agua de dicho río a la Comunidad Valenciana, Murcia y Andalucía Oriental.